

**Ruhle, Ernst-Olav/Schwarz, Maria: Effektive Behörden- und Rechtsmittelverfahren im Telekomrecht.  
In: Medien und Recht 2002, S. 116 ff.**

Mit dem neuen Richtlinienpaket der EG zur zukünftigen Regulierung der Märkte für elektronische Kommunikation ergibt sich für das österreichische TKG ein erheblicher Anpassungsbedarf. Dieses Reformvorhaben ist gleichzeitig eine gute Gelegenheit, aufgrund der Erfahrungen der vergangenen Jahre bestimmte Gesetzesstellen im TKG praktikabler zu gestalten. Einer dieser Punkte betrifft die Abwicklung von Verfahren vor der Regulierungsbehörde sowie die Möglichkeit, Rechtsmittel gegen Entscheidungen der Regulierungsbehörde einzulegen. Der folgende Artikel soll zur Diskussion über effiziente Verfahren im Zusammenhang mit Entscheidungen der Regulierungsbehörde einen Beitrag leisten.